

10月1日(火) 南魚沼市表彰式 ～市の表彰条例に基づき8人を表彰～

【問合せ】秘書広報課 ☎773-6658

南魚沼市役所を会場に、市の表彰条例に基づいて8人を表彰しました。

受章されたみなさんからは、長年にわたり介護認定審査会委員、消防団活動、産業振興活動、保健衛生活動へのご尽力や、多額のご寄付をいただきました。



写真前列左から、腰越さん、小野塚さん、井口さん、柴田さん、上村さん、米山さん、折原さん（早川さんは欠席）

- 自治振興功勞…介護認定審査会委員などに15年以上在職
 - ・折原 コウさん〔関〕
 - ・米山 和枝さん〔水尾〕
- 消防活動功勞…消防団の幹部職に20年以上在職
 - ・上村 賢司さん〔大倉〕
- 産業振興功勞…産業振興に積極的に従事
 - ・柴田 春並さん〔3分区〕
 - ・井口 登さん〔茗荷沢〕
 - ・小野塚 昭治さん〔石打〕
- 保健衛生功勞…妊産婦新生児訪問活動に20年以上積極的に従事
 - ・腰越 好子さん〔仲町〕
- 篤行者…200万円以上を寄付
 - ・早川 謹之助さん〔東京都〕

10月10日(木) 「コシヒカ리의日」の食育イベントを開催しました

上原保育園を会場に、市が定める「南魚沼市コシヒカ리의日」にちなんだ食育イベントを開催し、66人の園児が参加しました。市では、南魚沼市コシヒカ리의普及促進に関する条例で10月10日を「南魚沼市コシヒカ리의日」と定めています。

園児たちは、JAみなみ魚沼の職員や市の栄養士から米作りの過程やバランスのよい食事の大切さを学び、こめつぐ君と触れ合った後、炊きたての南魚沼産コシヒカ리를味わいました。

自分で作った新米おにぎりを頬張る園児たちからは「おいしい」「白いご飯が大好き」「上手におにぎりができた」などの感想が語られました。園児は何度もおにぎりをおかわりして、笑顔を見せていました。



10月6日(日) 塩沢宿 新米の陣が行われました

ぼくし牧之通りを会場に今年で最後となる「塩沢宿 新米の陣」がしおざわ秋みのり協議会の主催で開催されました。

新米の南魚沼産コシヒカ리를味わうこのイベントでは、ぬか釜で炊いた新米ごはんやきのこ汁などがふるまわれました。

あいにくの雨の中、会場には炊き立ての新米を求める長蛇の列ができ、開始から1時間ほどで用意された400食分のきのこ汁や新米ごはんが終了しました。

同日に行われた塩沢駅前通りの軽トラ市に来場した人たちなども、新米や南魚沼のグルメを味わいました。

